

Prioriza a ciudades cubanas plan inversionista hidráulico



La Habana, 23 ene (RHC) Con un plan inversionista de alrededor de 500 millones de pesos, el Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos prioriza este año la continuidad en la ejecución de obras y rehabilitación de redes en 12 ciudades de Cuba, informó una fuente de ese organismo.

Denis Moreno, especialista de Inversiones del Instituto Hidráulico, afirmó que entre las urbes de interés están La Habana, Camagüey, Cárdenas, Manzanillo y Trinidad, las cuales asumen en la actualidad labores de recuperación de su infraestructura hidráulica.

Detalló que en el plan se incluye también la continuidad de acciones en los trasvases y en el programa de hidrometría, esencial para el ahorro del agua en Cuba.

La búsqueda y aprobación de créditos foráneos, continuará entre las prioridades de trabajo del Ministerio, durante el cual también se enfatizará en tareas recuperativas de la infraestructura afectada por el huracán Irma.

Fuente: RC-RReloj.



Radio Habana Cuba